

ABSTRAK

Dio Sugiharto : Pengaruh *Net Profit Margin* (NPM), *Rate Return On Loans* (RRL), dan *Assets Utilization Ratio* (AUR) Terhadap Harga Saham Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2010-2019.

Sektor industri perbankan merupakan salah satu industri yang berkembang pesat di Indonesia. Maka dari itu, tidak mengherankan jika sektor ini banyak diminati oleh investor-invesor di Bursa Efek Indonesia. Investor juga tentunya mengharapkan keuntungan dalam kegiatan investasi yang dilakukannya. Untuk itu perlu adanya sebuah analisis yang dapat memperkirakan suatu saham akan menguntungkan atau tidak. Salah satunya adalah dengan menganalisis rasio-rasio keuangan seperti *Net Profit Margin* (NPM), *Rate Return on Loans* (RRL), dan *Assets Utilization Ratio* (AUR).

Penelitian ini didasari pada adanya hubungan yang berbanding lurus antara harga saham dengan faktor-faktor profitabilitas, diantaranya *Net Profit Margin* (NPM), *Rate Return on Loans* (RRL), dan *Assets Utilization Ratio* (AUR).

Penelitian ini bertujuan untuk menguji ada tidaknya pengaruh dari *Net Profit Margin* (NPM), *Rate Return on Loans* (RRL), dan *Assets Utilization Ratio* (AUR) terhadap harga saham perusahaan perbankan di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2010-2019.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan verifikatif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan perusahaan periode 2010-2019. Teknik pengumpulan datanya yaitu kepustakaan dan dokumentasi. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi data panel, uji pengaruh parsial (uji t), uji pengaruh simultan (uji F), serta uji koefisien determinasi (R^2). Adapun alat pengolahan data yang digunakan adalah *EViews 10* dan *Microsoft Excel 2016*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Net Profit Margin* (NPM) tidak berpengaruh terhadap harga saham. Sedangkan, *Rate Return on Loans* (RRL), dan *Assets Utilization Ratio* (AUR) berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham.

Kata Kunci : *Net Profit Margin* (NPM), *Rate Return on Loans* (RRL), *Assets Utilization Ratio* (AUR), dan Harga Saham.